

BAB V

KESIMPULAN

a. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Sinergitas BAZNAS dan Lembaga Keuangan dalam pengelolaan dana ZIS ada beberapa bentuk sistem yang dilakukan. Pertama, Melalui Unit Pengumpul Zakat (UPZ). Kedua, Melalui Via transfer, pada bentuk Via transfer juga bertujuan untuk memudahkan donatur dalam berzakat, berinfaq ataupun bershadaqah dengan praktis dan cepat. Saat ini media yang digunakan BAZNAS Kabupaten Cirebon dalam transfer adalah Bank BJB, BSI, BRI, Mandiri, dan Muamalat. Ketiga, Melalui Aplikasi DIGI dan BSI Mobile bentuk ini untuk dapat secara efektif membangkitkan potensi Zakat secara efektif, maka diperlukan upaya nyata dan inovatif untuk mentransformasi pengelolaan zakat nasional terutama di Kabupaten Cirebon yang menjadi pengelolaan zakat berbasis digital dan juga dompet digital seperti Link Aja!, OVO, Go Pay, dan DANA yang melalui QR Code.
2. Dampaknya pada kesejahteraan masyarakat Kabupaten Cirebon, kesejahteraan masyarakat itu sendiri adalah upaya yang dilakukan seorang individu ataupun lembaga dalam memberikan suatu kontribusi dari segi materi ataupun tindakan, guna dengan kegiatan tersebut bisa mengarahkan masyarakat menjadi lebih kecukupan dalam pemenuhan kehidupannya serta memberikan keamanan. Tentunya program prioritas tersebut dapat terlaksana dengan peningkatan berbagai aspek kehidupan masyarakat terutama bagi kaum dhuafa dan fakir miskin. Peningkatan ini meliputi bidang ekonomi, pendidikan, kesehatan. Sekaligus bidang keagamaan yang diharapkan menjadi penggerak kesadaran dan etos masyarakat memperbaiki tingkat kehidupan mereka.

b. Saran

Dari hasil penelitian yang telah penulis uraikan, penulis menyadari masih banyak kekurangan dikarenakan keterbatasan kemampuan penulis dalam menganalisis. Semoga penelitian Karya Ilmiah yang telah disusun oleh penulis menjadi bahan pertimbangan dan acuan dalam menyusun Karya Ilmiah yang lebih baik. Untuk itu penulis berharap dan memberikan saran kepada beberapa pihak dibawah ini :

1. BAZNAS Kabupaten Cirebon

Sebagai lembaga pengelolaan zakat hendaknya menjalin kerjasama dengan beberapa lembaga lain untuk lebih mengoptimalkan dana ZIS yang sesuai dengan lembaga tersebut yang tidak berbenturan dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

2. Kepada peneliti selanjutnya

Semoga penelitian Karya Ilmiah yang telah disusun oleh penulis dapat menjadi bahan pertimbangan dan acuan dalam menyusun Karya Ilmiah yang lebih baik.

